



Die erste Runde der Sixl-Scheibe 2014 (Nachwuchsrunde der Gaue im Bezirk Oberbayern) wurde in Autenzell, Gau Schrobenhausen ausgetragen.

Damit hatte unser Nachwuchs gleich einen der stärksten Gaue im Bezirk als Gegner.

Obwohl alle Schützen eine gute Leistung abliefern konnten, reichte es wie erwartet nicht zu einem Sieg.

Aufgrund der guten Leistung wäre aber ein Weiterkommen über den ringbesten Verlierer noch möglich.

Bild: hinten: Nieder Michael, Huber Maxi, Bastyans Alexander, Nowak Werner

Mitte: Köstner Karoline, Stemmer Carmen, Sturm Luka, Stemmer Irina, Bumberger Veronika, Kaspar Daniel, Kostezki Witali, Gritscher Michael

vorne: Stemmer Caro, Maurer Lena, Weiß Lisa, Liebmann Lisa, Heyenbrock Jana, Eberl Michael
(nicht auf dem Bild: Hofbauer Katharina, Keiluweit Johanna)